

Periódico: Excelsior.

Título: Irresponsable apertura escolar.

Tema: Educación.

Referencia: Aranda, E. (Julio,07,2021). Irresponsable apertura escolar. [Editorial]. Excelsior. Recuperado de: <https://bit.ly/3lcFBYe>

Resumen:

Irresponsable apertura escolar.

El gobierno evidencia su propósito de ir adelante en la incipiente reactivación de la economía —vía la apertura, ahora, del sector educativo— aun a costa de acrecentar el peligro de contagio de miles, millones de mexicanos, los más jóvenes e infantes incluidos... López Obrador, ha emprendido una agresiva campaña mediática orientada a posicionar el discurso de que nadie se beneficiará tanto con la vuelta a las aulas, como los millones de estudiantes de primaria y secundaria.

Estableció que “llueve, truene o relampaguee”, el reinicio de clases se dará a finales de agosto, sin aludir siquiera al insistente reclamo de especialistas y padres de familia de no forzar las cosas y esperar a que el proceso de vacunación.

Cada vez es más evidente necesidad de la 4T de consolidar el proceso de reactivación económica, si bien avanza, no parece hacerlo al ritmo que se quisiera o requiere, y la inocultable urgencia de acrecentar los actuales niveles de captación y disponibilidad de recursos para financiar sus políticas “clientelares”, asistenciales.

La interrogante sigue siendo si ello habrá de darse aun a costa de elevar al riesgo de muchos.

Responsable: Berenice Verde Hernández.